



Teme INE que por recorte no se reinstale la comisión de presupuesto

DE LA REDACCIÓN

Luego de aprobarse el ajuste a los recursos del Instituto Nacional Electoral (INE) para el ejercicio 2023, que tuvieron una reducción de 4 mil 475 millones de pesos por parte de la Cámara de Diputados y quedó en 13 mil 987 millones 856 mil pesos, la comisión temporal de presupuesto del órgano electoral "se extingue" al concluir los trabajos para los que fue conformada.

La consejera presidenta de esta comisión, Claudia Zavala, alertó que no existe certeza de que la comisión pueda volver a constituirse para finales del presente año, pero confió en que el Consejo General del INE la autorice "para que el Poder Legislativo tenga claras las

reglas de cómo hacerlo frente a las grandes necesidades" que se avocinan en el próximo año, en el que habrá elecciones presidenciales.

Piden certeza en temas de fondos

"Hago votos porque tengamos condiciones de certeza en los temas presupuestarios y porque ahora enfrentamos muchos retos y damos por concluidos estos trabajos", señaló Claudia Zavala ante los demás consejeros integrantes de la comisión temporal.

Las consejeras Norma de la Cruz, Carla Humphrey y los consejeros Ciro Murayama y Jaime Rivera aprobaron la desintegración de esta comisión sin hacer ningún comentario a lo señalado por Zavala.